Universidades de Cuba y Rusia estrechan vínculos académicos



Imagen de archivo/RHC

Camagüey, 14 jun (RHC) A tono con el fortalecimiento de los lazos entre Cuba y Rusia, este viernes, la Universidad de Camagüey (UC) rememora los vínculos con la reciente visita de funcionarios de su homóloga de Pyatigorsk.

Para celebrar el Día de Rusia este 12 de junio llegaron funcionarios de esta institución, encabezado por la profesora Natalia Khomovich.

El Salón de los Símbolos de la primera institución de su tipo fundada por la Revolución cubana en 1967, acogió el encuentro entre académicos y europeos antillanos a quienes se sumaron estudiantes rusos quienes cursan pasantía en Facultades de Lenguaje y Comunicación, y Ciencias Económicas.

De acuerdo a la página oficial de la Universidad de Camagüey, la propia funcionaria no perdió tiempo en mostrarle agradecimiento a los cubanos por acogerlos.

«Gracias a este amistoso país, a esta gran universidad, a su directivos profesores y estudiantes, por abrir este largo camino al fortalecimiento de las relaciones internacionales entre ambas instituciones", dijo Khomovich .

Argumentó además la académica que estos gestos ayudan a "contribuir a que en otra parte del mundo podamos celebrar la fiesta nacional y compartir la cultura, sentimientos, historia y tradiciones de mi nación».

Refirió la publicación además que "la profesora también entregó a Santiago Lajes Choy, rector de la UC, una Hoja de Ruta para el fortalecimiento de la interacción entre ambos centros; así como manuales de idioma y gramática rusa para el uso de alumnos y docentes de la institución".

El propio directivo de la UC argumentó que "celebrar juntos el Día de de Rusia es de especial significado por lo que ha significado siempre esa nación para nuestro pueblo y la Revolución».

Por más de seis décadas los pueblos de Cuba y Rusia han mantenido un vínculo más que estrechos de cooperación en campos como la ciencia, el deporte o la educación.

Actualmente varios de los profesores de la Universidad de Camagüey tienen la experiencia de haber cursado estudios en la antigua Unión Soviética, un legado académico que perdura hasta nuestros días. (PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357391-universidades-de-cuba-y-rusia-estrechan-vinculos-academicos$



Radio Habana Cuba